
大月警察署協議会 令和５年度第１回定例会議 議事概要

開 催 日 ５月９日（火） 午後３時３０分から午後４時３０分までの間

開 催 場 所 大月警察署 ３階大会議室

出 席 者 公安委員：１名
協議会委員：７名
警察署：８名

議事概要等 １ 警察業務推進状況
(1) 会計課長

ア 遺失・拾得物の取扱い状況
イ 各庁舎設備等の修繕工事

(2) 警務課長
ア 警察安全相談
イ 広聴関係
ウ その他活動状況

(3) 地域交通管理官（生活安全課長代理）
ア 人身安全関連事案取扱状況
イ 声かけ事案取扱状況
ウ 各種犯罪抑止活動

(4) 地域課長
ア １１０番受理状況
イ 地域警察官による犯罪検挙状況
ウ 地域警察活動状況
エ 山岳遭難発生状況

(5) 刑事課長
ア 刑法犯認知件数等統計
イ 主要事件の状況

(6) 地域交通管理官（交通課長代理）
ア 交通事故発生状況
イ 交通事故抑止対策

(7) 警備課長
ア 在留外国人安全確保総合対策
イ 災害関係

２ 意見・要望等の聴取その他
(1) 【要望・意見】

警察署協議会委員を警察署の各種防犯活動等の際に、誘って貰いたい。
【回答】

承知しました。お声を掛けさせていただきます。
(2) 【質疑】

道志村の大室指地区で取締りをしているとのことだが、どの辺りな
のか。
【回答】

大室指地区の取締りについては、移動で取締りを行っており、ポイ
ントを特定せずに取締りを行っています。

(3) 【要望】
道志村の二里塚の富士山が見える場所に、よくバイクが止まってい

ますが、取締りをしていただければ助かります。
【回答】

わかりました。
(4) 【要望】

地域の意見で、西桂町の役場付近で、バイクの騒音が何とかならな
いかという話があり、取り締まって貰うとありがたい。
【回答】

わかりました。
(5) 【質疑】

都留市駅付近のインターに曲がる交差点で、最近２件くらい交通事
故があった。

前にもここで事故があり、その後道路が改善されたが、また、事故
が起きてしまっており、道路の改善はされるのでしょうか。



【回答】
その場所については、道路管理者と本部交通規制課、当署交通課で

現場を確認し、どうすれば事故が起きないようになるか検討予定です。
(6) 【感謝】

道志村の駐在さんが村の隅から隅まで赤ランを付けてよく回ってく
れている。

これからも、お願いします。
大月駅前も登山客等をいつも見守って貰っていますが、あれは良い

と思いますので、引き続きよろしくお願いします。
【回答】

ありがとうございます。わかりました。
(7) 【質疑】

１１０番映像通報システムというのをニュースでやっていましたが
どういうシステムなのか試すことはできるのですか。
【回答】

緊急の通報システムですので試すことはできませんが、同システム
は通信指令の担当者が１１０番を受け、通報者に必要があれば、画像
を送って貰いたいとお願いするもので、通報者へＵＲＬが届いて、同
ＵＲＬに接続してもらい行う形となっています。

このシステムは、昨年から試験運用され、今年４月から本格的運用
となっています。

【第１回 大月警察署協議会開催状況】


